



8月の行事予定

1	水	
2	木	
3	金	第1回学校説明会 河合塾マーク模試③
4	土	河合塾マーク模試③
5	日	◆
6	月	
7	火	
8	水	
9	木	
10	金	
11	土	◆山の日
12	日	◆
13	月	◆
14	火	◆
15	水	◆
16	木	
17	金	
18	土	河合塾記述模試②(希望者)
19	日	◆
20	月	Ⅲ期課外(～24)
21	火	
22	水	
23	木	
24	金	
25	土	
26	日	◆
27	月	始業式 実力テスト①②③
28	火	実力テスト③
29	水	
30	木	
31	金	河合塾記述模試③

①②③は学年
◆は学校閉鎖

「進路目標を立てる」

3学年主任 池田 賢一

いよいよ夏休みがやってきました。やらなければならないことが山積みの夏だと思えます。まず、皆さんにやって欲しいことは、明確な進路目標を立てることです。目標無しにやみくもに走り回っているのは単なる徘徊です。エネルギーの浪費でしょう。目標を立てることで、皆さんの前に進路という道が広がり、やるべきことが次々と見えてきます。そうすれば、効率よくまたやりがいを持って前に進むことができるでしょう。

「標」は、和語では「しるべ」と読みます。これは「知る辺」から来ていると考えられます。「辺(べ)」は、「その場所」の意味で、「海辺」などに使われますが、「その人」とも使われるので、「知り合い・知人」もさします。道を尋ねる時には、「知っている人」に聴くのが一番です。学年団・進路指導部・部活動の顧問・教科担当、皆さんの周りには「しるべ」である先生方がいます。相談し、進路目標を定める夏にしてください。

「夏季課外について」

学力向上係 反町 豊

長い夏休みが始まります。3年生にとっては、進路実現に向けてまとまった時間が取れる最後のチャンスとも言えます。1、2年生にとっても、これまでの復習や苦手分野を克服するチャンスです。模擬試験や定期考査の結果から、自分の得意分野や苦手分野を把握し、夏休みに何をすべきかを考えよう。「勝つためには、まず自分自身をよく知らなければいけない。」「準備が自信を作りだした。」(ラグビー元日本代表ヘッドコーチ エディー・ジョーンズ)

以下の予定で夏季課外を実施します。自分を知り、やるべきことを決め、最高の準備をして、自信を持って2学期を迎えましょう。

- I期 7/23(月)から7/27(金)・・・全学年対象
II期 7/30(月)から8/2(木)・・・3年生対象
III期 8/20(月)から8/24(金)・・・3年生対象

全国大会・関東大会出場者(部)紹介

「インターハイに向けて」 男子ハンドボール部監督 栃谷 則史

7月27日より開催(三重県)されるインターハイに向けて部員一丸となって練習に取り組んでいます。新高校としては初めてのインターハイです。新たな気持ちで試合に臨み、どのチームよりも本当の意味でハンドボールを楽しんで戦ってきます。主将の山田和直君を中心にまとまりのあるチームです。良い報告ができるように戦ってきます。応援よろしくお願いたします。

「最後は意地だ！」 男子ハンドボール部主将 山田 和直

男子ハンドボール部は、7月27日より三重県で開催されるインターハイに出場します。「最後は意地だ」のスローガンのもと自分たちのスタイルである「守って速攻」を武器に最後まで全力で戦ってきます。そして、今まで支えてくれた全ての人に結果で恩返しできるように部員28名全員で精一杯頑張ってきます。応援よろしくお願いたします。



「最高の恩返し・初優勝」 女子ハンドボール部監督 松井 翼

日頃よりハンドボール部を応援して頂き、本当にありがとうございます。お陰様で、7月27日から三重県で行われる全国高校総体に、富岡高校女子ハンドボール部として初出場させていただきます。富岡東から続く伝統を胸に、今持っている力を精一杯発揮してきたいと思います。3月の全国選抜ではベスト8と、目標である優勝には手が届きませんでした。それ以降、県大会や関東大会には眼を向けず、このインターハイのみに照準を合わせてチーム一丸、努力して参りましたので、必ず全国の優勝旗を県勢女子初として持ち帰ってきたいと思います。関わっている全ての方々や環境に感謝し、最高のかたちで恩返しをしたいと思います。

「最高の恩返し」 女子ハンドボール部主将 武井 楓

私たち女子ハンドボール部は7月27日から三重県で開催されるインターハイに出場します。このインターハイで優勝するために、たくさんの練習を積み重ね、辛い時もチーム一丸となって支え合いながら乗り越えてきました。たくさんの方々支えの上で、プレーできる喜びを感じ、全国優勝という最高の結果で恩返しができるよう、全力で戦います。応援よろしくお願いたします。



「やっと関東大会！」 水泳同好会顧問 津田 京子

日頃個々に活動をしている水泳同好会ですが、今年度からメンバーも増え、チームTシャツをつくり、チーム一丸となって、先日行われた関東予選で泳ぎ切ってきました。昨年度は男子1名が関東大会に出場できたものの、男子リレーでは関東大会に出場できませんでした。「今年こそはリレーでも関東出場！」という気持ちで厳しい練習に耐え抜いた結果、見事今年は男子個人3種目、女子個人2種目、男子400mリレー及び400mメドレーリレーで関東大会に出場することができました。今年の大会は7月21日～23日の期間に、神奈川県横浜国際プールで開催されます。日頃のご支援の恩返しができるよう、精一杯戦ってきます。応援よろしくお願いたします。

「悲願達成」 水泳同好会 新井 開登

私達水泳同好会は、7月21日より横浜国際プールで開催される関東大会に出場します。2年前から、個人種目に加え、リレーでも関東大会に出場することを目標として、私達は練習に励んできました。昨年はリレーでの出場をあと一歩のところまで逃しましたが、今年ついにリレー2種目と個人5種目で、関東大会出場への切符をつかむことができました。応援して下さる人達への感謝の気持ちを胸に、全力で泳いできたいと思います。

